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Ratinho Junior busca fortalecer parcerias com a Paraná Projetos para
beneficiar as cidades
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O secretário do Desenvolvimento Urbano (SEDU), Ratinho Junior, recebeu na primeira audiência
desta quarta-feira, 22, representantes da Paraná Projetos: o superintendente Fernando Lisboa; o
diretor financeiro, Horácio Monteschio e a advogada do setor Jurídico, Patrícia Baratieri. “Nós
estamos conversando para juntar forças e buscar soluções aos diversos problemas que afetam as
cidades da Região Metropolitana de Curitiba”, adiantou Lisboa. Já, o secretário da SEDU, coloca
como prioridade a mobilidade urbana, soluções para o transporte coletivo, entre outros.  “Vamos
fortalecer parcerias para projetos que viabilizem as cidades”, enfatizou Ratinho Junior. Depois desta
audiência, foram recebidos os prefeitos de Itambaracá, Colorado, São João, Saudade do Iguaçu e
Flor da Serra do Sul. O chefe de gabinete da SEDU, Lúcio Tasso, ainda conversou com o prefeito
de Santo Antônio da Platina.
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  O prefeito de Itambaracá, Amarildo Tostes, solicitou ao secretário Ratinho Junior  R$ 1,1 milhão
pelo Sistema de Financiamento aos Municípios (SFM) para investir na construção de uma Capela
Mortuária e na compra de dois ônibus escolares e um rolo compactador. "Os projetos já estão em
execução e com a autorização desses recursos eu vou poder atender a população da área rural, os
escolares, enfim, todos os itambaracaenses", disse Tostes. Acompanhando o prefeito estava o
assessor Ronald Oliveira, do deputado Luiz Cláudio Romanelli. 
  Em seguida, Ratinho Junior falou com o prefeito de Colorado, Joaquim Horácio Rodrigues. A
capacidade de endividamento do município é de R$ 4 milhões. Mas, inicialmente, Rodrigues coloca
como prioridade a compra de um ônibus para o transporte de pacientes até Maringá, em busca de
consultas médicas com especialistas. Depois de resolvida esta prioridade, o prefeito quer
financiamento para pavimentação urbana, recape e calçadas. Em 60 dias o prefeito garante entregar
no escritório Regional do Paranacidade todos os projetos e documentação necessária. Com o
prefeito estavam os vereadores Vandir  Villegas - presidente da Câmara de Colorado -,  e Paulinho
Evangelista. A audiência era acompanhada pelo chefe de gabinete da SEDU, Lúcio Tasso, e pelo
deputado estadual Tiago Amaral. 
  MAIS CINCO PREFEITOS - Na última audiência desta manhã, entraram os prefeitos de São João,
Altair Gasparetto, e o de Saudade do Iguaçu, Mauro Cesar Cenci.  Com um projeto pronto nas
mãos, o prefeito de São João, pediu um financiamento - pelo SFM -, de R$ 2,1 milhões para a

https://www.paranacidade.org.br 17/5/2024 0:30:57 - 1

https://www.paranacidade.org.br
mailto:paranacidade@paranacidade.org.br


execução de pavimentação asfáltica sobre pedras irregulares da sede de São João até o município
de Dois Irmãos. Gasparetto levou o projeto para ser entregue no Escritório Regional do
Paranacidade. Por sua vez, o prefeito Cenci solicitou financiamento, também pelo SFM,  no valor de
R$ 3,8 milhões a compra de equipamentos, pavimentação asfáltica, calçadas e iluminação de vias
urbanas. Acompanhando a audiência estava o deputado Paulo Litro. 
  Antes do fim desta reunião, também se juntou ao grupo a prefeita de Flor da Serra do Sul, Lucinda
Ribeiro Rosa. Acompanhada pelo presidente da Câmara daquele município, Cláudio Giordani, e
pelo seu chefe de gabinete, Paulo Rosa, a prefeita pediu ao secretário ratinho Junior recursos, pelo
SFM, para a compra de um rolo compactador e uma escavadeira hidráulica. 
  Ainda, em outra sala, o chefe de gabinete da SEDU, Lucio Tasso, recebeu o prefeito de Santo
Antônio da Platina, Pedro Claro de Oliveira Neto. Lúcio entregou ao prefeito o edital de
homologação de mais de R$ 3,5 milhões, pelo SFM, com uma contrapartida municipal de R$ 6,7 mil.
Os recursos serão investidos em pavimentação urbana em uma área de 35.445,79 m2 , mais 4.750
metros de galerias, 6.596 metros de meio-fio e sarjeta, 11.875 m2 de calçadas, sinalização,
urbanização e paisagismo em vias urbanas do Parque Jardim e do Jardim Santa Terezinha. "Vamos
dar início a estas obras imediatamente", garantiu Pedro Claro. 
  Já no fim desta quarta-feira, às 18 horas, o prefeito de Francisco Beltrão, Antonio Cantelmo Neto,
acompanhado do secretário do Planejamento, Gervásio Kramer, recebeu das mãos do diretor geral
da SEDU, João Carlos Ortega, documento de protocolo de intenções para financiamento pelo SFM,
no valor total de R$ 4,5 milhões, para a construção de uma ponte urbana sobre o rio Marrecas e,
ainda, para a compra de uma retroescavadeira. Na audiência, ao lado de Ortega, estava também o
superintendente executivo do Paranacidade - Serviço Social Autônomo -, Wilson Bley Lipski.   
  Em uma última visita deste dia, às 18h30, esteve com Ortega, o deputado estadual Ricardo Arruda.
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